
第２回 府中市スポーツ振興推進計画及びスポーツ施設検討協議会 

会議録 

 

日 時 ：平成２２年１０月８日（金） 午後６時３０分から午後８時まで 

場 所 ：府中市民陸上競技場審判室 

出席者：森川会長、阿保副会長、植松委員、小島委員、小谷委員、島中委員、下條委員 

      千葉委員、事務局（生涯学習スポーツ課） 

傍聴者：太田氏 

１． 会議次第 

以下の次第で会議が進行された。 

(1) 開会（会長挨拶） 

(2) 今後の日程調整について 

(3) 前回の会議内容の確認について 

(4) 府中市スポーツ振興推進計画の見直しについて 

(5) 今後の会議の進め方とデータ収集について 

(6) その他 

(7) 閉会 

 

２． 主な意見・決定事項 

決定事項は以下のとおり。 

・次回の第３回協議会は、平成２２年１１月１２日（金）とする。 

・別途、指定管理者制度を導入済の他市の現状を知るため、各委員の日程と指定管理

者制度を導入済の他市の担当者の日程などを踏まえて調整し、ヒアリングを行う。 

・協議会は、平成２３年３月までの中間報告に向けて指定管理者制度の導入に関する検

討を行うグループと施設の老朽化に伴う新設などを検討するグループの２グループ

（重複してもよい）に分けて検討をすすめていくこととする。 

  ・郷土の森総合体育館や地域体育館などの体育施設を中心としてアンケート調査を実施

する。アンケート調査の内容や項目については、阿保副会長よりアドバイスをいただく。

アンケートの作成・配布・回収・データ入力までは事務局が行うものとする。収集した

データを基に阿保副会長にデータ分析をしていただく。 

 

  主な意見は以下のとおり。 

  ・東京都２３区及び三多摩の指定管理者制度の導入状況を調査する必要がある。 

  ・検討していく上で基礎的データの不足が顕著なため、現状の府中市の状況を把握する

ための満足度調査や市民へのヒアリングを行わなければならない。 

・市民へのヒアリングについては、各年齢・性別・種目など漏れのないように行う。 



・スポーツ振興推進計画の「週一回以上スポーツをする市民の割合を、５０パーセント以

上にする。」という数値目標を実現するために、あまりスポーツに親しみのない市民に

ついてもフォローしていく必要がある。 

  ・ヒアリングについては、府中市の体育施設についての感想や要望などを聞く。 

  ・できる限り府中市内の体育施設に出向いて、実際に施設を視察し利用者に意見を聞い

ていく必要がある。 

  ・府中市の体育施設で行われるご利用者が多く利用する大会や行事などでアンケートを

実施し、できる限り多くのサンプルを集める。 

以上 


